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  Herr Küpper fragt nach den Konsequenzen für die Stadt, wenn der Na-

turpark erweitert würde. Herr Dr. Frank bittet zu prüfen, ob die jetzigen 
Grenzen Orts nah die richtigen Grenzen sind oder ob man nicht gewisse 
Flächen mit hinein nehmen könnte. So der Golfplatz ganz, die Waldflä-
chen zwischen Pleiser Wald und Schmerbroich und die Waldfläche zwi-
schen Pleiser Wald und neuem Niederberg. Herr Engstenberg sieht die 
Erweiterung für seine Fraktion sehr kritisch. Er stellt die Frage, was es 
für die Stadt bringen würde. Zumindest besteht hier noch ein erheblicher 
Informationsbedarf. Herr Stommel stellt fest, dass der vorliegende Kar-
tenausschnitt nur das Sankt Augustiner Gebiet umfasst und fragt, ob 
dieses nahtlos auch auf die angrenzenden Gemeinden weitergeht. Wei-
terhin fragt er, was es heißt, dass das potenzielle Baurecht ausgeklam-
mert werden soll. Herr Gleß schlägt vor, zunächst eine interfraktionelle 
Beratung durchzuführen und stellt nochmals klar, dass es keine Be-
schneidung des Baurechts durch diese Erweiterung geben darf. Ferner 
bittet die Fraktionen ihm einen Fragenkatalog zukommen zu lassen, da-
mit dann auch detailliert darauf von Seiten der Verwaltung geantwortet 
werden kann. Herr Schröer schließt sodann diesen Tagesordnungspunkt 
ohne Beschlussfassung.  

 
 
  Der Tagesordnungspunkt wurde abgesetzt. 

 
 
 
 


